

チャレンジ!

学校教育目標

仲間とともに より高い目標に向けて
学び続け 行動できる子どもの育成

～自立 協働 創造～

令和5年度 上下北小学校

2学年 学級通信 4月26日 NO.15

1年生を迎える会

4月21日(金)の5校時に、「1年生を迎える会」がありました。

1年生の紹介をした後、児童会や高学年が準備してくれたレクを楽しみながら、1年生との交流を深めました。レクでは、〇×クイズとフラフープくぐりをしました。主役の1年生が楽しめるよう、声をかけるなどの行動が見られました。フラフープくぐりでは、縦割り班ごとに、「がんばれ」などと、励まし合う声もたくさん聞こえてきました。さすが2年生、1年前から成長しているなと感じました。

活動後の振り返りでは、「1年生と一緒にレクができて、うれしかった。」「他の学年のみんなと協力できてよかった。」「高学年になったら、みんなが楽しめるようなレクをしたい。」といった声がありました。

1年生とは、行事や生活科などの学習で一緒に活動することも多くあります。こういった活動や休憩時間などでの交流を通して、上級生としての自覚も育てていきたいと思えます。

